



Septembre 2021



Un drapeau franco-ontarien nous est donné

C'est en septembre 1975, que fut hissé le drapeau franco-ontarien pour la première fois, devant l'Université de Sudbury. Le drapeau a été créé par Gaétan Gervais, professeur d'histoire à l'Université Laurentienne, Michel Dupuis, Donald Obonsawin et Yves Tassé.

En 2001, il est officiellement reconnu par la communauté franco-ontarienne et en 2020, le drapeau devient un emblème officiel de l'Ontario.

La Société d'histoire de Toronto était présente 24 juin 2001 lors de la première levée du drapeau devant l'Assemblée législative de l'Ontario en présence du député de Glengarry-Prescott, Jean-Marc Lalonde qui avait déposé la motion de l'adoption du drapeau.

Gabrielle Robert Klein, membre de la Société d'histoire de Toronto, chanta notre hymne national O Canada en français. Pour cette occasion solennelle Gabrielle portait un chemisier blanc et une jupe verte, tout en l'honneur des couleurs du drapeau.



Gabrielle Klein, photo de la SHT



Rolande Smith et Shirley Duffy échantent avec le député Jean-Marc Lalonde, photo de la SHT